

# SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

---

**Antragsteller**  
Reinhard Bernsdorf

**Fraktionsmitglieder:**  
Brigitta Bacak  
Reinhard Bernsdorf  
Thomas Hampel, Fraktionssprecher  
Sebastian Kratzer  
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin  
Tamara Randlshofer

München, 20. Februar 2019

## Fußweg in Freiham Süd

### **Antrag:**

Wir bitten dem Abschnitt in Freiham-Süd zwischen zwei vorhandenen Fußwegen ebenso als Fußweg herzurichten (westlich der Bebauung und der Streuobstwiese).

### **Begründung:**

So manche Bürger laufen auf der Wiese zwischen den Obstbäumen im teilweise hohen Gras. Auch zur neuen Sitzbank in diesem Bereich führt kein Weg. Zumeist kann man nur den Traktorspuren folgen (siehe Bild).





Im Norden: Clarita-Bernhard-Straße; im Osten: Hans-Steinkohl-Straße; im Süden: Centa-Hafenbrädl-Straße, zentral: Der seit Jahren fertige Fußweg von der Centa-Hafenbrädl-Straße kommend durch die Unterführung an der Hans-Steinkohl-Straße. Die Containerblöcke für die Flüchtlinge existieren auf dem Foto noch nicht. Neben dem abgebildeten Gebäude liegt die Streuobstwiese an dessen westlichen Rand der Fußweg (gepunktet) entstehen soll.

Reinhard Bernsdorf